

Neubesetzung Präsident Bezirksgericht Weinfelden

Mit Pascal Schmid steht für die anspruchsvolle Tätigkeit des Gerichtspräsidenten eine junge, unverbrauchte Persönlichkeit, welche mit Elan, Flexibilität und Sachkompetenz die vielfältigen Aufgaben in Angriff nehmen wird

zur Wahl. Erfahrungen auf den verschiedensten Gebieten, wie sie Pascal Schmid aufgrund seiner bisherigen Tätigkeiten beim Gericht, in der Privatwirtschaft (Advokatur, Banken, Industrie und Gewerbe), in der Verwaltung und aufgrund

seiner militärischen Dienstleistungen als Hauptmann mitbringt, sind wichtige Voraussetzungen für dieses Amt. Deshalb empfehle ich aus Überzeugung Pascal Schmid für diese Wahl.

Othmar Schmid, Amlikon-Bissegg